

朝夕はひときわ冷え込むようになりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

## 1. 友清へ柿狩りに行ってきました

10月18・19日に秋の恒例行事「柿狩り」を実施しました。両日とも天気に恵まれ、両日合計22人の参加がありました。

今年は、天候が不順で柿の出来を心配していましたが、若干小粒ではあるものの、甘くおいしい柿でした。

園内は食べ放題のため、急な斜面に足を滑らせながらも、がんばっておいしそうな柿を10個以上はもぎ取りましたが、3〜4個食べるのが限界でした。

残りは、¥500/Kgで購入し、おみやげとして持ち帰りました。満腹・満足の「柿狩り」となりました。



## 2. グラウンドゴルフ大会のご案内

西区会グラウンドゴルフ大会を開催します。初心者もベテランも大歓迎です。お誘い合わせの上参加下さい。なお、道具は現地で無料の貸し出しもあります。

開催日時；R5年11月22日(水) 13：00～

開催場所；しあわせの村 スズランゴルフ場

費用；ゴルフ代¥500（駐車場¥500は別）

申込期限；11月15日(水) 吉田さんor山中さん まで

詳細は各地区担当役員から送付の案内チラシを参照下さい。



## 3. 西神中央の「プレンティ」がリニューアルオープン

長い間、改装工事を行っていた西神中央のプレンティが10月19日(木)にリニューアルオープンしました。テナント100店のうち、飲食を中心とする3割が新規出店だそうです。

1番館には450席のフードコートができ、楽しく軽食や休憩もできるようです。しばらくは混雑しそうですが、一度行って見て下さい。

既に行った方からは、好評価を聞いています。

(本記事はPRではありません。)

